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Zitat von juninho 

Dass Colak weg wollte, war außerdem Baders Aussage. Was davon zu halten ist, sollte
klar sein.
Colak könnte noch hier sein, aber man hat die 500.000 Ablöse halt dankend
mitgenommen.
Jetzt schießt er seine Tore halt nicht für, sondern gegen uns. Ein ganz normaler
Vorgang...
Für Colak freut es mich, er bezieht jetzt sein Hoffenheim-Gehalt und spielt wohl mit
Lautern um den Aufstieg.

Die Ablöse, die der Club kassiert hat, war auch der einzige Grund den Bader gesehen hatte.
Diese Personalie geht doch ganz klar auf seine Kappe. Hätte, wenn und aber, nützt eh alles
nichts mehr.
Ich hätte lieber einen Colak zurückgeholt und dafür einen Kutschke nicht unter Vertrag
genommen. Meines Wissen wurde doch für den eine Ablöse gezahlt.
Das ist für mich der wahre Hammer.
Gott sei Dank ist der Ökonom bald weg...
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